

Wettbewerb

Auszeichnung für Energieeffizienz

[21.09.2012] Mit ihrem Energieeffizienzkonzept hat die Stadt Aachen beim diesjährigen Wettbewerb der Deutschen Energie-Agentur (dena) den ersten Platz belegt. Insgesamt wurden vier Projekte gewürdigt.

Vier Projekte hat die Deutsche Energie-Agentur (dena) im Rahmen des Wettbewerbs „Energieeffizienz in Kommunen – Gute Beispiele 2012“ ausgezeichnet. Der erste Preis ging an das Energieeffizienzkonzept der Stadt Aachen. Den zweiten Preis teilen sich die Stadtwerke Bamberg für ein Niedrigenergie-Hallenbad, die Stadt Memmingen für ein Energieeinspar-Contracting-Projekt und der Landkreis Oberspreewald-Lausitz für ein Bildungszentrum in Passivhausbauweise. Wie die dena berichtet, ist der Wettbewerb mit Preisgeldern in Höhe von 25.000 Euro dotiert und wurde mit Förderung des Bundeswirtschaftsministeriums in Kooperation mit dem Deutschen Landkreistag sowie dem Deutschen Städte- und Gemeindebund durchgeführt. Die Preisträger erhielten auch das Label „Good Practice Energieeffizienz“ der dena, welches auf erfolgreiche Energieeffizienzprojekte in Kommunen, Institutionen und Unternehmen hinweist.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Deutsche Energie-Agentur (dena), Energieeffizienz, Wettbewerb